

MSC-Flagge im Rennen

MOTORSPORT Zwei Hohenwarther Teams bei der ADAC-Osterrallye in Tiefenbach

HOHENWARTH. Der voll besetzte MSC-Fanbus war am Ostersonntag unterwegs zur ADAC Osterrallye in Tiefenbach bei Passau, wo zwei Rallyeteams unter der Flagge des MSC gestartet sind. Beim Veranstalter ASC Tiefenbach hatten insgesamt 99 Teams ihre Nennung abgegeben. Das war ein neuer Rekord, bekannte Namen wie Hermann Gaßner oder Anton Werner versprachen spannende Kämpfe um Sieg und Platzierung.

Die Teams aus der Region haben den Favoriten das Leben schwer gemacht. Es waren insgesamt 35 WP-Kilometer, aufgeteilt in fünf Sektionen auf 100 Prozent Asphalt zu meistern. Das Rallyezentrum war bei der Firma Gienger im Gewerbegebiet Hof, wo auch die Siegerehrung stattfand. Mit der Startnummer 98 auf ihrem Opel Kadett GSI fuhr das Team Dominik Fischer/Manfred Strohmeier auf den 46. Rang von insgesamt 89 gestarteten Teams, und wurde drittes in der Klasse G 19. Ein super Auftakt für die erst zweite Rallye in ihrer Karriere. Breu Herbert mit Co-Pilot Werner Hausladen im Ford Escort „Hundeknochen“ fuhr mit der Startnummer 91 in der Klasse H 12 auf den zweiten Platz und wurden in der Gesamtwertung 63. Das



Team Fischer/Strohmeier im Opel Kadett GSI



Team Breu/Hausladen in ihrem Ford Escort „Hundeknochen“

Team Robert Pritzl/Christina Kohl mit ihrem SG-Subaru Impreza war mit der Startnummer „Null“ als Vorausfahrzeug im Einsatz. Gesamtsieger der Rallye wurde Hermann Gaßner mit seinem Mitsubishi Lancer Evo 9 vor Rudi Weileder, BMW M3 und Florian Plöschinger im VW Golf. (kha)